

# LA ROQUEBRUSSANNE

Chaque année, le retour en classe se déroule dans les meilleures conditions à l'école Fernand-Reynaud. Hier, en raison de la crise sanitaire, cette rentrée revêtait un caractère particulier. Côté élèves, toujours la même effervescence, tandis que parents et proches, « confinés » aux portes de l'établissement, se sont pliés sans ciller aux diverses consignes de sécurité. Le tout sous la supervision de la police municipale, et en présence de Bryan Jacquin, adjoint aux affaires scolaires et à la jeunesse. Quelque cent soixante-cinq enfants ont bruyamment investi la cour de l'école. Comme à l'accoutumée, l'équipe pédagogique, dirigée par Magali Demercastel, a accueilli ses sept classes avec rigueur, méthode et dynamisme. Autre contrainte du jour : aucun repas n'étant servi à la cantine<sup>(1)</sup>, les parents ont dû préparer un pique-nique pour leurs petits, composé d'un repas froid, placé dans un sac isotherme.

(Photo J. H.)

1. le service de restauration sera effectif dès jeudi

